

# 熊本県議会議員 池永ゆきお

## 会報 幸友会

令和3年5月

第2号



元気  
後進!!



■発行／池永ゆきお事務所

〒861-1102 熊本県合志市須屋2081-20 TEL.096-227-8660 FAX.096-227-8400

ikenagajimusyo@gmail.com



落成式式典

### 池永ゆきお 主な役職

- 熊本県議会議員(自由民主党)
- 合志市商工会会長
- (株)こうし未来研究所 取締役
- 熊本県隊友会特別会員
- 合志物産販売(株)志来菜彩 代表取締役

【趣味】料理・バナナのたたき売り

楓の森小中学校開校

池永 幸生

令和3年5月

熊本県議会議員

更には、たくさんのご意見を頂きますようお願いします。

厚生委員会に所属して 池永 幸生

令和3年度の委員会に主要事業、及び新規事業の説明がありました。管轄は健康福祉部及び病院局であります。

全体で12課あり福祉政策、高齢化支援、社会福祉、子供未 来や子供家庭福祉、障害者支援、国保、健康作り推進、薬務 衛生、病院局など多岐に亘ります。三千七百六十四億余の予 算が組まれ、県民の皆様の健康作り、福祉にまた、子供たち の為に予算が組まれ執行されます。令和3年度の特色として 新型コロナ対策が発表されています。

感染症に対応した心のケア支援、保健師の確保、コロナウイ ルス感染症患者等、入院病床確保事業へと予算化されました。 新たに新型コロナウイルス感染症の影響により増加した生 活困窮者からの相談に対応する為に、相談支援機関等のセー フティネット強化事業も始まりました。

熊本県議会に送り出して頂き、早や二年が過ぎました。当初は、右往左往の一年でありましたが、機会があるごとに、多くの委員会、部会、県外の議連などに出席し、各議員の働きに耳を傾けたものでした。

二年目はまさにコロナ対策に追われました。

いまだに終息が見えない現状に危惧し、多くの経済に影響を与えるものと思われます。

又、7月には県北・県南の豪雨災害があり、まだ熊本地震の残像が残る中、

熊本はトリプルパンチに遭いました。

幸いにも合志市には大きな被害はありませんでしたが、何時災害に遭遇するかわかりません。

「備えあれば憂いなし」

この言葉を肝に銘じて議員活動に努めて参ります。

3月定例会に2度目の一般質問の場を頂き

多岐にわたり執行部に問うことが出来ましたことを裏面にて御報告致します。

末筆ながら、皆様のご健康とご多幸をお祈り

### 令和3年度4月 補正予算総額 8732億円の概要

#### ① 子育て世帯生活支援特別給付金

児童一人当たり5万円の特別給付金支給  
コロナウイルス感染症の長期化による収入減少での子育て困難なひとり親世帯のため

#### ② 緊急小口資金等の特別貸付

コロナウイルス感染症の影響による休業などを理由に一的な資金が必要な個人向けの貸付

#### ③ 地域観光事業支援 ~ 熊本の魅力を再発見

県内の宿泊・日帰り旅行がお得!!  
宿泊サービス等の割引やクーポン券の発行

#### ④ 外国人材受け入れ事業者への支援

外国人材入国の際、事業者が追加的に負担する経費助成

★いずれも詳しくは県のホームページで確認してください。



幸友会 会長  
宮原 康晃

皆さんお変わりございませんでしょうか

時の流れだけは コロナ禍にも負けず淡々と過ぎ 早や

四月 令和3年度がスタートしました 県内各地でもコロナ対策をしての入社式 入学式 入園式も終わりました

それぞれの人生の節目の門出に「おめでとう がんばれよ」の言葉を心よりお送りします

さて 私も池永幸生県公議員の後援会のお世話役として二年目を迎えました その間 機会あるごとに議員に同行し諸会合の様子を見聞させていただきました その様な中で特に感じたことは 本人自らの健脚を活かし地域の皆さんとの会話を大切に とにかく良く動かれる

良く話を聞かれる そして共に考える と言った姿勢に強く感動しました 今後とも議員が活動しやすい環境づくりに努めていきたいと思つております 皆様のご協力を宜しくお願い致します

事務局より

昨年十月より事務局長を務めさせて頂いています

事務局長 阿部 博  
阿部 博と申します。  
不行き届きな点も多いか  
と思いますが宜しくお願  
い致します。

### 新事務所のご案内



<https://www.ikenagayukio.info>



池永幸生

# 池永幸生県議会議員 一般質問



カバン軽量化への取組み

**質** 児童生徒の重たいカバンの解消を

**答** 議会において、児童生徒のカバンの重さの問題について質問しました。重さで体形に変化をきたす例も見受けられる等の症例もみられる。体格が良い子どもにとっては何ともなくて、子どもの体格は様々です。調査を行い、把握して対策を練り、軽量化を図ることが出来ないか。9割の子供達が負担と感じてる過重量のカバン、体重の10～15%が適正な重量といわれています。

具体的な手法として「置き勉」があると思われます。学校に教科書を置くことで軽減化を図る。具体的な対応は各学校、自治体教育委員会に一任されていますが、委員会によっては禁止、没収がなされるなどの規制など、判断や実態に差があるようです。

## 見た、聞いた、考えた！

ある自治体では「置き勉」をルール化、教育長名で「思い切った提案」がなされ、中学校で30%の改善がなされたとの記載があった。タブレットの導入も始まる中で、県の教育委員会として、この問題の解消に向けてどう指導されるかをお伺いします。

ある自治体では「置き勉」をルール化、教育長名で「思い切った提案」がなされ、中学校で30%の改善がなされたとの記載があった。タブレットの導入も始まる中で、県の教育委員会として、この問題の解消に向けてどう指導されるかをお伺いします。

議会において、児童生徒のカバンの重さの問題について質問しました。重さで体形に変化をきたす例も見受けられる等の症例もみられる。体格が良い子どもにとっては何ともなくて、子どもの体格は様々です。調査を行い、把握して対策を練り、軽量化を図ることが出来ないか。9割の子供達が負担と感じてる過重量のカバン、体重の10～15%が適正な重量といわれています。

具体的な手法として「置き勉」があると思われます。学校に教科書を置くことで軽減化を図る。具体的な対応は各学校、自治体教育委員会に一任されていますが、委員会によっては禁止、没収がなされるなどの規制など、判断や実態に差があるようです。

児童生徒の携行品に係る工夫例を示し、各学校や地域の実態に応じて質問しました。重さで体形に変化をきたす例も見受けられる等の症例もみられる。体格が良い子どもにとっては何ともなくて、子どもの体格は様々です。調査を行い、把握して対策を練り、軽量化を図ることが出来ないか。9割の子供達が負担と感じてる過重量のカバン、体重の10～15%が適正な重量といわれています。

具体的な手法として「置き勉」があると思われます。学校に教科書を置くことで軽減化を図る。具体的な対応は各学校、自治体教育委員会に一任されていますが、委員会によっては禁止、没収がなされるなどの規制など、判断や実態に差があるようです。

### 民生・児童委員の現状



**質** 民生・児童委員の現状



県では5年前の熊本地震、昨年の7月豪雨、コロナ禍と度々の災害に見舞われている。その際の民生委員児童委員の方々にはご苦労を掛けていると思われる。ご年配や障害を持つ方々を充分に把握され、又マップも作成されていると聞きます。自分の時間を人への為、社会の為に費やし、そして責任の重さを考えれば、頭の下が

③成り手不足の解消にはこれらの課題を解決する必要がある。住民

②市町村に対しても行つた民生委員・児童委員制度に関する調査では、住民の一ニーズや福祉制度が複雑多様化し負担が大きくなっています。活動に対する住民の理解が十分でないことが課題として挙げられた。

①現在、16

市町村で欠員が生じている。

④成り手不足の解消にはこれらの課題を解決する必要がある。住民

③成り手不足の解消にはこれらの課題を解決する必要がある。住民

②市町村に対しても行つた民生委員・児童委員制度に関する調査では、住民の一ニーズや福祉制度が複雑多様化し負担が大きくなっています。活動に対する住民の理解が十分でないことが課題として挙げられた。

①現在、16

市町村で欠員が生じている。

④成り手不足の解消にはこれらの課題を解決する必要がある。住民